
 

El próximo encuentro será con emprendedores y empresarios
 

NUEVO DESAYUNO DEL ALCALDE CON LOS VECINOS
 
 

Vva. de la Cañada, 20 de feb.- El alcalde, Luis Partida, ha mantenido esta mañana

una reunión con un grupo de ciudadanos en el marco de los “Desayunos del alcalde

con los vecinos”. En cuanto a las inquietudes y sugerencias planteadas durante el

encuentro, el décimo desde que se pusiera en marcha la iniciativa a principios de la

Legislatura, los ciudadanos preguntaron sobre transporte público, la construcción de

viviendas con algún tipo de protección así como las medidas tomadas por el

consistorio en materia de seguridad.
 

Lanzaderas hasta Pozuelo
 

El regidor anunció que el municipio contará, en un futuro no muy lejano, con una

estación de autobuses de la que saldrán todas las líneas que pasan por el municipio

así como lanzaderas que unan Villanueva de la Cañada con el Metro Ligero de

Pozuelo, “con el fin explicó- de reducir los tiempos de acceso a la capital”.
 

Con respecto a las viviendas de protección, Luis Partida destacó la construcción, en

breve, de 255 viviendas con opción a compra y en régimen de alquiler (Plan de

Vivienda de la CM) para jóvenes menores de 35 años, mayores de 35 años y

familias numerosas.
 

Seguridad
 

En cuanto a la inseguridad, el alcalde lamentó los robos cometidos en algunas

urbanizaciones del municipio: “Lo cierto es que los ladrones se aprovechan del

cerramiento y de la parcelación hermética de las viviendas que impide a los agentes

de seguridad saber si se está cometiendo un delito en el interior. No obstante, en el

plazo de un mes se incorporarán 20 nuevos agentes del Proyecto de Seguridad de

la CM a la plantilla de Policía Local, destinados exclusivamente a la prevención del

delito”.
 

Obras y Medio Ambiente



 

Según el regidor, una vez concluyan las obras de la Confederación Hidrográfica del

Tajo en el sector 4 “La Pasada”, el Ayuntamiento llevará a cabo en esta zona un

Proyecto de Reordenación que contempla la construcción de aceras, nuevas zonas

verdes y la plantación de árboles de hoja perenne. El acalde anunció también el

endurecimiento de la Ordenanza municipal sobre medio ambiente con aquellos que

no son respetuosos: “Hemos instalado numerosos expendedores de bolsas para la

recogida de excrementos caninos aún así hay ciudadanos que continúan dejando

en la vía pública y en los jardines los excrementos de sus mascotas”.
 

Próximo encuentro
 

El alcalde mantendrá el próximo encuentro con empresarios y emprendedores

villanovenses en el marco de la I Semana del Emprendedor y la Empresa, que se

desarrollará en el municipio del 27 al 31 de marzo.


